

Medio	CNN Chile
Fecha	14-3-2013
Mención	El rector de la Universidad Alberto Hurtado habló sobre la elección del nuevo pontífice de la Iglesia Católica.

El rector de la Universidad Alberto Hurtado habló sobre la elección del nuevo pontífice de la Iglesia Católica.

- El rector de la Universidad Alberto Hurtado, padre jesuita Fernando Montes, habló sobre la elección del nuevo pontífice de la Iglesia Católica y la personalidad de Jorge Bergoglio. Habla: - Padre Fernando Montes S.J., rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Macarena Morales.